

Plogonnec. C'était jour de contes en breton à la résidence du Steïr



La dernière séance de kontañ kaoz a eu lieu à la résidence du Steïr où Andrev Sezneg a enchanté les oreilles des résidents. | OUEST-FRANCE Publié le 14/02/2025 à 05h11

Haut du formulaire

Bas du formulaire

Haut du formulaire

Bas du formulaire

Une quinzaine de personnes habituées des séances kontañ kaoz du comité de jumelage Plogoneg-Llandysul ainsi qu'une douzaine de résidents de l'Ehpad du Steïr se sont retrouvés, samedi après-midi, dans la salle de loisirs pour profiter des talents de conteur d'Andrev Sezneg.

Yann-Bêr Rivalin, l'organisateur, explique : **« Ce fut un moment de plaisir partagé à renouveler de l'avis de tous. Originaire de Plogoneg, enseignant de breton à l'association Roudour, Andrev a su au fil des années se constituer un répertoire puisé dans la tradition orale de nombreux pays de par le monde, du Liban au Pays basque, en passant par la France, et bien sûr dans l'inépuisable fonds légendaire breton. Il sait d'ailleurs restituer ses contes dans un breton oral adapté à ses différents auditoires. »**

Par ailleurs, le comité de jumelage organisera une séance de conversation en breton un peu spéciale, dimanche 16 mars, à 16 h, à l'Arpège. Rozenn Milin a été invitée à présenter une conférence en breton sur le thème « Comment les Bretons ont abandonné leur langue ». Les personnes souhaitant une traduction simultanée en français à l'aide d'un casque peuvent se manifester au 02 98 91 89 32. Prix libre ; contact : jumelageplogonegllandysul@gmail.com